

## LAUDO DE LOS TRACTORISTAS DE LA GUARDIA

Como ya informamos en el primer número de la Hoja los tractoristas de la Guardia habían desembocado en el laudo tras el fracaso de las negociaciones.

El laudo ha salido en el Boletín Oficial de la Provincia lo recoge con fecha del viernes 9 de Febrero y en los siguientes términos y con las siguientes cláusulas:

**Primera.**-A partir del 1º de Enero de 1.979 el salario total por los conceptos retributivos se incrementarán en 40.911 pts. hasta el 31 de Diciembre de 1.979, salvo antigüedad, que se abonará de conformidad con lo previsto en la Ordenanza Laboral del Campo.

**Segunda.**- Conforme al artículo 3º del Real-Decre-

to-Ley 49 de 1.978, el criterio de referencia podrá revisarse por el Gobierno a partir del 30 de Junio de 1.979 si el incremento del índice de precios al consumo en Junio del referido año, superara, respecto a Diciembre del 78 el 65 por ciento, salvo que estos aumentos tengan su origen como consecuencias de excepcionales circunstancias agrícolas o variaciones significativas en el tipo de cambio de la peseta.

**Tercera.**- La vigencia de este Laudo será de 1º de Enero de 1.979 al 31 de Diciembre de 1.979.

**Cuarta.**- Para lo no previsto en este laudo se estará a lo dispuesto en la Ordenanza Laboral del Campo de 1º de Julio de 1.975.

## MADERA

### ! HA EMPEZADO TU CONVENIO !

El pasado día 20 de Febrero se realizó la primera reunión del Convenio Colectivo Provincial de la Madera.

por parte de los trabajadores la mesa negociadora está compuesta por 6 representantes de CC.OO., 2 de UGT, 2 de CSUT y 2 de USO.

En esta primera reunión los empresarios ofrecieron un 11 % sobre la tabla salarial y negociar el 25 % de actividad en base a una tabla de rendimientos.

Al día siguiente ( 21 de Febrero ) se reunieron 70 delegados de CC.OO. para analizar la oferta de los empresarios, sus conclusiones fueron, por un lado rechazar la oferta por considerarla ofensiva e insultante y como consecuencia mantener las reivindicaciones tal como están en el anteproyecto.

En la próxima HOJA informaremos de la reunión con la patronal del día 23 y de la asamblea de delegados del día 24.

*¡ Lee y Difunde !*  
**La HOJA DE LOS TRABAJADORES**

### ! PAROS EN EL TEXTIL !

Como informamos en esta hoja el sector del Textil lucha por su convenio, también aquí en Toledo se han registrado ya algunos paros concretamente en Sonseca donde unas 290 trabajadoras que suman el 85 por ciento del censo laboral en el sector, pararon siguiendo el llamamiento de la Comisión Negociadora Nacional.



ESTE APARTADO NOS TRAERA SEMANA A SEMANA LA HISTORIA DE COMISIONES OBRERAS REBUSCAREMOS ESTA HISTORIA, APORTAREMOS DATOS, OPINIONES Y VALORACIONES DE LO QUE EN SU DIA DIJO LA PRENSA DE LOS ACONTECIMIENTOS MAS SIGNIFICATIVOS DEL MOVIMIENTO SINDICAL, DE COMISIONES OBRERAS. HISTORIA DE CC.OO. (3)



1.968 El 24 de Marzo la policia interviene en un pleno de la Provincia del Metal de Madrid (Mariano de Cavia) y detiene un centenar de compañeros. Despidos masivos en las empresas, sobre todo representantes sindicales.

España, Marzo de 1.968, Bahamonte, S. Emiliano acaparan el interes nacional. Fraga Iribarne, hace sus pinitos como ministro de Información y Turismo. Atocha se convierte poco a poco en un vivo retrato Neoyorquino, su excaelectric practicamente terminado. Grandes nevadas en Castilla.

¡Este era el Marzo oficial de 1968!

Sin embargo habia otras noticias escondidas

**OBREROS METALURGICOS DETENIDOS POR ASISTIR A UNA REUNION NO AUTORIZADA. ENTRE LOS CONGREGADOS**

**FIGURAN VARIOS REPRESENTANTES LEGALES Y MUJERES LAS FUERZAS DEL ORDEN DETUVIERON EL DOMINGO POR LA MAÑANA A UN NUTRIDO GRUPO DE OBREROS METALURGICOS EN EL TRANCURSO DE UNA REUNION NO AUTORIZADA, SEGUN INFORMA LA AGENCIA EUROPA PRESS.**

Más de 700 obreros pertenecientes al sindicato del metal -entre los que se encontraban algunos representantes legales- se reunieron a las 9 de la mañana del domingo en una asamblea no autorizada en los locales de una fábrica situada en la Plaza de Mariano de Cavia 2.

Durante hora y media varios obreros intervinieron y se discutieron temas relacionados con la desvaloración, congelación salarial y otros temas laborales.

En los locales donde se celebraba la reunión podían observarse pancartas, le-

treros y slogans que hacían alusión a circunstancias obreras.

Inmediatamente la policia hizo acto de presencia con gran contingente de fuerzas, que se situaron en los alrededores del edificio. Un oficial con un megáfono instó a los asistentes a que salieran y entregaran sus D.N.I. recalcando que se trataba de una reunión ilegal.

Los reunidos, en orden, y sin que llegase en ningún momento a producirse ninguna algarada obedecieron el mandato de la policia y fueron saliendo entregando sus D.N.I.

Varios asistentes al acto han informado que un grupo de los asistentes fueron detenidos, mientras que el resto tras ser identificados fueron puestos en libertad. Se habla de cerca de un centenar de detenidos según concluye Europa Press.

ABC Martes 26 de Marzo 1968

Edición de la mañana